



El decano, Javier González, y el diputado nacional Álvaro Anchuelo, junto a los galardonados en Economía. | BARROSO

El decano de Economía reclama a la Universidad la implantación de másteres abiertos a otros grados

Javier González Benito cree que los estudios económicos acabarán por convertirse en una enseñanza transversal en las universidades

J.Á.M. | SALAMANCA

El decano de la Facultad de Economía y Empresa, Javier González Benito, defendió ayer la buena salud de la que gozan las enseñanzas que se imparten en este centro salmantino y reclamó del actual equipo de gobierno de la Universidad una "apuesta más seria" por la implantación de másteres abiertos a otras titulaciones. "Es importante y fundamental que en los tiempos que corren graduados de otras titulaciones puedan tener la posibilidad de cursar másteres relacionados con el mundo de la empresa; para conseguirlo tiene que haber una mayor implicación de la Universidad, porque los recursos de la Facultad de Economía son muy reducidos",

El 75% de los alumnos está empleado

A pesar de la crisis, el grado de empleabilidad de los graduados en Economía y Empresa sigue siendo muy elevado. Así lo reconoce el decano de la facultad salmantina, Javier González Benito: "Ya no es como hace algunos años, donde prácticamente todo el mundo tenía trabajo, pero aún podemos decir que tres de cada cuatro alumnos que salen de esta facultad acaban colocándose, aunque no tal vez en un puesto de su nivel de competencia y actividad", apostilló.

anotó González Benito.

En este mismo contexto, el decano de Economía y Empresa pidió a las autoridades académicas una mayor atención a este tipo de estudios, ya que en su opinión se van a convertir en el futuro en "unas enseñanzas transversales" en las universidades, "pues todo el mundo debería tener ciertos conocimientos de economía y gestión", concretó González Benito, para quien la Facultad de Economía es "la más barata" que tiene hoy en día la Universidad de Salamanca.

Javier González Benito realizó estas declaraciones durante el acto de entrega de ayudas a la excelencia académica, tanto investigadora como docente, celebrado ayer en la propia facultad.